

# Toro Hardy: Nadie está invirtiendo en la industria petrolera venezolana

Autor Administrator

Friday, 15 de December de 2017

Modificado el Friday, 15 de December de 2017

El economista José Toro Hardy considera que "nadie está invirtiendo en la industria petrolera venezolana", debido a la falta de "seguridad jurídica". Y dijo que la merma en la producción de crudo solamente se podrá frenar, si se brindan garantías para el regreso de la inversión internacional al país.

Los planteamientos los hizo durante análisis en Con todo y Penzini, que produce y transmite Globovisión, donde señaló que la estatal "pasará de ser la empresa que más riqueza creaba en Venezuela a la que crea mayor número de pobres", toda vez que la inflación es "generada por su déficit de caja".

Consultado respecto a los proyectos conjuntos de las Empresas Mixtas, como la rusa Roffnet o la petrolera china, desestimó que estén colocando dinero para recuperar la producción criolla. De hecho, citó volúmenes según los cuales, desde 2016 se habrán retirado del mercado cerca de un millón de barriles de crudo.

(Lea también: Guerra asegura que ley de hidrocarburos prohíbe el funcionamiento del Petro)

El también experto petrolero opinó que la contracción productiva de PDVSA está directamente relacionada con la corrupción. Y dijo que "al igual que la tos, es algo que no se puede ocultar". Es muy obvia, insistió, tras atribuirlo a la "desaparición de controles y auditorías".

Estimó que la producción seguirá en "caída libre" y restó importancia a la criptomoneda "petro" anunciada por el gobierno de Nicolás Maduro, porque no existe una cámara de compensación ni hay garantías que la soporten. Además, "no deja huellas, no hay manera de seguirla", lo que -opinó- facilitará la corrupción.

Dijo que difícilmente podrá "generar confianza una moneda virtual que el gobierno crea para evadir sanciones".

<http://globovision.com/article/jose-toro-hardy-nadie-esta-invirtiendo-en-la-industria-petrolera-venezolana>